



Befragung zum Fuß- und Radverkehr



Die Gemeinde Timmendorfer Strand lässt derzeit ein Fuß- und Radverkehrskonzept erarbeiten. In diesem Rahmen werden die Einwohnerinnen und Einwohner gebeten, ihre Einschätzung zum Verkehrsklima abzugeben und Hinweise zu Mängeln und Verbesserungsmöglichkeiten zu geben.

Zur Bewertung des Radverkehrs ruft die Gemeinde Timmendorfer Strand zur Teilnahme am ADFC-Fahrradklima-Test auf. Dieser wird vom Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club (ADFC) deutschlandweit durchgeführt und regelmäßig wiederholt. So bekommt die Gemeinde eine Bewertung, die mit anderen Städten und Gemeinden vergleichbar ist, und bei späteren Befragungen kann die Entwicklung des Fahrradklimas verfolgt werden. Der Fragebogen kann bequem online unter www.fahrradklima-test.de ausgefüllt werden.

Gemeinsam mit dem ADFC Fahrradklima-Test werden zusätzlich Befragungen zum Fußverkehr in Timmendorfer Strand durchgeführt. Die Fragen zum Fußverkehr und die Angaben zu konkreten Mängeln sind online unter <https://survey.team-red.net/index.php/149755> ausfüllbar. Bitte beantworten Sie den Fragebogen bis zum **28.11.2018** online oder auf Papier (die Papierversionen werden an öffentlichen Stellen ausgelegt) und schicken ihn an:

Gemeinde Timmendorfer Strand
Strandallee 42
23669 Timmendorfer Strand